Walter Jucker - ein Glücksfall

25.05.2021

Aargauer Zeitung / Fricktal Regio-Ausgabe

Der Gemeinderat der Stadt Rheinfelden ist ressortweise organisiert, damit die vielfältigen und komplexen Aufgaben kompetent, transparent und zum Wohle unserer Stadt bewältigt werden können. Ebenso wichtig erscheint mir dabei, dass das Gremium mit starken Persönlichkeiten beider Geschlechter besetzt ist. Das Ratsmitglied darf dabei nicht in den Details versinken, sondern muss den «Blick fürs Ganze» erkennen und bewahren. In der Person von Walter Jucker darf Rheinfelden auf eine erfahrene und hoch kompetente Persönlichkeit zählen. In seinem Ressort Sicherheit und Verkehr ist er ein profunder Kenner aller Detailfragen und Abläufe.

Doch als Stadtrat und Vizeammann kennen wir ihn auch als eigentlichen «Generalisten» mit auszeichneten Dossier-Kenntnissen auch in den übrigen Ressorts. Und das macht ihn zu einem eigentlichen Glücksfall für Rheinfelden, dem die Entwicklung der Stadt und Region sowie das Wohlergehen der Bevölkerung am Herzen liegen. Walter Jucker weiss auf jede Frage eine kompetente und bürgernahe Antwort, für ihn steht nicht das Parteibüchlein im Vordergrund. Walter Jucker ist ein Stadtrat «für uns alle Rheinfelderinnen und Rheinfelder». Deshalb gebe ich mit Überzeugung meine Stimme zur Wiederwahl an Stadtrat Walter Jucker und bitte Sie, dies auch zu tun.

Daniel Vulliamy, Rheinfelden.